

Prolite – Bandung adalah surganya kuliner yang bisa bikin perut kamu senang dan hati kamu tenang. Apalagi setelah capek kerja seharian rasanya pengen banget makan enak dan melepas penat, ya kan?

Sewaktu jam pulang kerja atau lagi istirahat kerja, pasti kamu lagi capek-capeknya dan pengen nyari tempat makan enak. Nggak usah pusing-pusing lagi deh, karena kali ini kita mau kasih rekomendasi tempat makan asyik di Bandung yang pas buat kamu!

Jadi, siap-siap buat ngiler dan mencicipi kelezatan kuliner khas Bandung yang nggak bisa kamu lewatkan. Are you ready? Let's go!

Baca Juga: Odading Bandung: Dari Jajanan Kampung ke Ikon Kuliner Viral, Ini Fakta Unik yang Jarang Diketahui!

Destinasi kuliner ini dijamin bikin dompet kamu tetep aman!

1. Nasi Bancakan



PergiKuliner.com

Buat kamu yang suka sama masakan sunda khas rumahan dengan harga pas dan porsi sesuai keinginanmu, Nasi Bancakan ialah tempat yang harus kamu pilih!

Kalau kamu ke sana, kamu cukup mengantri ke display makanan-makanan khas Sunda yang sudah tertata rapi dan yang pasti menggugah selera banget. Ada beberapa makanan yang sudah matang dan tinggal diambil, namun ada juga yang belum matang dan bisa dipilih untuk segera digoreng. Setelah itu kamu cukup siapkan uang sekitar Rp30.000 sampai Rp60.000 aja!

Lokasinya berada di daerah Citarum, Bandung, tepatnya di Alamat: Jl. Diponegoro No.25, Citarum, Kec. Bandung Wetan, Kota Bandung, Jawa Barat 40115.

Baca Juga: [Review Game Life is Strange: Reunion — Nostalgia yang Menyentuh](#)

2. Warung Nasi SPG



pergikuliner.com

Nah yang satu ini, walaupun tempatnya ada di pinggir jalan, kualitas dan masakannya masih tetep juara dibanding resto-resto lain. Warung nasi ini sering banget ramai dikunjungi apalagi di jam-jam pulang kantoran.

Menu unggulan yang ditawarkan disini ialah ayam goreng serundeng ditambah sambelnya

yang pedes tapi bikin kamu ketagihan. Bukan itu aja, masih banyak menu lain yang gak kalah enak seperti nasi rames, ayam bakar, ayam kecap manis, dan lain-lain. Kamu cuma perlu siapin uang sekitar Rp50.000-an aja.

3. Warung Bu Eha Bandung



radarbandung.id

Warga Bandung mungkin udaah gak asing sama tempat makan murah meriah satu ini! Warung Bu Eha ini merupakan tempat makan legendaris yang sudah ada sejak tahun 1957 loh guys! Bahkan Presiden Soekarno dan istri keduanya Inggit Garnasih jadi pelanggan tetap warung makan ini.

Kalau kamu suka nasi liwet yang legit dan menggugah selera, warung ini wajib banget kamu kunjungi. Nasi liwetnya disajikan dengan lauk-pauk yang beragam, seperti gepuk, rendang daging sapi, ayam goreng, ikan asin, dan sambal khas. Warung ini terletak di dalam Pasar Cihapit, Jl. Cihapit Bandung.

Nah, itu dia 3 destinasi kuliner lezat di Bandung buat kamu yang pengen pulang kerja

dengan perut bahagia. Jadi, jangan lupa mampir ke tempat-tempat ini dan nikmati kuliner khas Bandung yang bikin kamu nagih. Selamat menikmati!



Baca Selanjutnya
[Beralih ke Kendaraan Listrik Yuk! Langkah Nyata Menuju Green Lifestyle!](#)